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产品名称 回收普洱茶公司 回收普洱茶 大好益茶业

公司名称 广州市大好益茶业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广州市荔湾区山村安定首约18号自编南区A座3A
号

联系电话  13533703700

产品详情

大益老茶数量少，价格高，流通性欠缺。老茶价值在，导致价格下不来，炒家们的货却又转不了手。近
日新茶暴涨，老茶的价值提升空间不大，处于高位横盘阶段。但是货不出手，钱不到手。这是炒家们不
愿看到的事实。近老茶也出现了新拐点，价格有所回落，利用新茶爆涨，老茶流通性稍微好转，尽快把
货出了钱到手了才是赚到了。

老茶出现的新拐点也打击着新茶的流通渠道。如此一来，大益禁止新货流向广州芳村就是怕价格爆炒，
新茶变成了炒家们的赚钱。但是大益的举措又是否符合我所提出的这一想法呢？有待时间来验证。

大益不准新货过猛，是想留些空间给中期茶发挥？大益中期茶数量庞大，自07年涨到高点后崩盘，然后
一直回落。观察大益报价，可以发现中期茶到如今整装待发，让大家都看不到其上涨的势头时先保持姿
势，蓄势待发。在这里一笔。大益集团向芳村发难，困住大益新茶流向芳村市场的时间无疑是促成中期
茶投资市场起来这一目的？

茶是用来喝的，若是大益放任炒家们随意，终究自己的利益和名誉都会遭受损失。大益茶质量有保证才
得到如此多的茶客青睐和信任。大益好应该也还茶客们一个公道，回收普洱茶机构，让大家都可以喝得
上茶。大益发布禁止新货上市一个月内流向广州市场，不知是否能兼顾到炒家和茶客的利益，但至少他
做出了这个动作，要挽回自己的“尊严”。

品牌与市场的博弈，从来都不乏精彩，2014大益能否自救？

本人在普洱茶收藏这一块还是不生不熟的学徒，自2006年藏茶以来不断的跟级别的各色人等学习茶道精
髓。虽然对整个行业有所了解，但坦白讲还未能达到自己理想的境界。我现在表达我的观点纯属个人观
点，不得作为读者的投资依据，希望我的经历和思考能够对大家有些帮助，希望我的愚见能够抛砖引玉
，恳求大家批评指正。本人将竭力和爱好普洱茶的朋友一起不断的探索普洱的真谛，在谈茶论道的同时
也能顺便赚点银子。



但来到云南之后，他确实很直观地了解了普洱茶。他2013年进入云南，2014年春节后开始在云南注册茶
叶公司并建设初制所以及体验馆。高剑灵属于很晚才进入云南的佛山茶商，回收普洱茶公司，在2002年
港澳、台商开始普洱茶时，回收普洱茶，佛山茶商李军、杨琴敏、刘润玲等已陆陆续续进入云南，寻找
好的茶源。

图片

如今，已成为佛山茶协副会长的杨琴敏表示，在她的印象中，佛山茶商涌入云南也就是在近两年，在200
7、2008年普洱危机的时候，不说佛山就是整个广东也没有多少人关注古树茶，在2002年，老班章其实只
需要几十元/公斤，2009年涨到了600至800元/公斤，在当时很难想象得到今年涨到了5000元以上/公斤。

根据佛山茶协的数据，佛山专营的茶叶店在近两年也呈直线上涨，前年的专营店有800家左右，现在已经
增至1000家左右，而兼营的茶叶店有1700多家，不过至于有多少佛山的茶商、茶客来到了云南投资，茶
协并没有统计。

目的是为了寻找的茶样，如果合适，她会考虑收茶。

普洱在历经2007、2008年危机之后，近年来价格逐步上升。邱元青是勐海元青茶行的老板，她用了一个
比喻“普洱茶的价格几乎与楼市有关，当人们手中的钱没有其他渠道投资时，茶就贵了”。2013年，老
班章的收购价为4000多元/公斤，也就是在同年11、12月，老班章村民小组开了一个会，会议初定2014年
老班章每公斤销售价8000元。这个消息在春茶还没收购之前就被媒体报道了出来，很多茶商愕然，随即
就是一场混战，有实力的抢茶、没现金的观望。

“整个茶山都很乱，如果实地去走走，你会发现，现在是山下往山上运茶(把山下的台地茶运到山上充当
高山茶)。”勐海茶商老五说，如果不熟悉，只是盲目来收茶的老板，可能还真收不到好茶。

在九十年代至00年代那段时间里，经过广州的朋友应该对芳村这个地方是耳熟的，因为那时的芳村是很
繁荣的，那时候的芳村主要以花卉、蔬菜种植，水产养殖为主，工业基础较薄弱，有钢铁、造船生产基
地。芳村是传统的花鸟之乡，回收普洱茶有哪些，花卉、园艺等是这个地区的传统产业，而且历史悠久
，早在明清时期，芳村的花卉种植已十分兴盛，花市亦应运而生。清乾隆《番禺县志》刻本记有：“粤
中有四市，花市在广州之南，有花地卖花者数十家，⋯⋯”花地观音庙是花卉集散地，称花墟。这个有
数百年历史的花卉墟市，后来逐渐式微，终被废弃了。进入上世纪九十年代，随着广州经济的不断发展
，市场对花卉、园艺等观赏休闲品的需求不断增加。原分散经营的花鸟虫鱼个体商户也逐渐向花地湾区
域聚焦，并形成规模效应。芳村的“休闲经济”也因此而成为广州的一个品牌。 芳村大道一带又成为了
茶叶批发的集散地。多少人在这座城市这个城市与茶叶结缘，也因而在这里发家，是天然的地理位置也
因当时发展的现状促成今天庞大的市场。现今是2017年的后一个月即将来临的是2018年，现今火热的茶
叶市场今后会如何？一起带大家从:以前→现今→未来。这三个方面来表达下现今的观点，以后会如何？
拭目以待

以往在八十年代的时所有的茶叶都是正常的交易，也的市场，各类品种也都有，那时喝的的应该是绿茶
、单丛、口感舒适偏重等等。那段时间喝茶的茶友，现今也应年近半百了。我们祖宗传下来的七字真言
——柴米油盐酱醋茶。可以感受到茶是每个人生活的一部分，那时期的茶都是很便宜，家家户户都喝的
起，而普洱在那时代相对那个时代也不便宜，但那现今比是翻了几千上万倍。然而历史不会因任何人而
改变。那时候渐渐自然形成了意义上的南方茶叶市场。 

回收普洱茶公司-回收普洱茶-大好益茶业(查看)由广州市大好益茶业有限公司提供。广州市大好益茶业有
限公司坚持“以人为本”的企业理念，拥有一支高素质的员工队伍，力求提供更好的产品和服务回馈社



会，并欢迎广大新老客户光临惠顾，真诚合作、共创美好未来。大好益茶业——您可信赖的朋友，公司
地址：广州市荔湾区山村安定首约18号自编南区A座3A号，联系人：彭先生。
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